

AUSZEIT MIT DEM TEAM



FRAUEN 9

Unser Team ist mit gleich zwei der besten Trainer gesegnet: der grossartigen **Chiara** und dem lustigen **Linus**. Sie unterstützen uns jederzeit, pushen uns in jeder Situation und wollen immer das Beste aus uns herausholen – egal ob im Training oder im Match. Manchmal streng, oft motivierend, aber immer mit Herz.

In der Defensive werden wir von unseren zwei Libera-Queens **Larissa** und **Ramona** abgesichert, auch bekannt als die zwei kleinen Fischer. Sie werfen sich für jeden Ball auf den Boden und lassen wirklich nichts liegen. Man munkelt sogar, dass sie nach jedem Match mit ein paar neuen Flecken geschmückt nach Hause gehen – Einsatz pur!

Unsere Aussenspielerinnen **Sathursa**, **Dilem**, **Jasmin**, **Selina**, **Derya** und **Dilara** haben eines gemeinsam: Sie bringen frischen Wind, jede Menge Humor und ganz viel Energie ins Training. Im Match haben sie nur ein Ziel – jeden Ball zu killen. Leider ist Selina momentan verletzt und kann nicht immer auf dem Feld stehen, aber sie gibt trotzdem 100 % daneben. Ihre laute Stimme, ihr Support und ihr Lachen sind für uns unverzichtbar. Ohne die lauten Stimmen und die lustige Art von Anna-Thea und Dilara

wäre jedes Training nur halb so spannend – sie sorgen immer für gute Stimmung, egal wie anstrengend es wird.

Für die perfekten Zuspiele sorgen unsere Passer **Selinay**, **Selin**, **Julia** und **Noelia** – wir sind ihnen für jeden erfolgreichen Pass dankbar. Sie sind gefühlt schon spielbereit, bevor man überhaupt «Los!» sagen kann. Jasmin und Selin, unsere zwei Küken, bringen dabei nochmal extra frischen Wind, Motivation und ganz viel Teamliebe mit.

In der Mitte blocken **Anna**, **Anna-Thea** und **Dominique** unsere Gegner konsequent weg und sind auch im Angriff eine echte Waffe. Unsere Captain Dominique behält selbst in angespannten Situationen einen kühlen Kopf, pusht uns immer weiter und erinnert uns daran, als Team zusammenzuhalten.

Doch unser Teamgeist endet nicht in der Halle: Wir treffen uns auch regelmässig ausserhalb des Trainings, gehen gemeinsam Burger essen oder etwas trinken. Wir lachen viel, halten zusammen und sind nicht nur ein Team, sondern fast schon eine kleine Familie – und genau das macht uns aus: Zusammenhalt, Spass und volle Motivation auf und neben dem Feld. 

